

**Protokoll  
der BV-Sitzung am 20.05.2021  
18:30 – 20:35 Uhr**

**Anwesend:**

Kai Bartosch  
Şervan Deniz (mit techn. Unterbrechungen)  
Gülsüm Keskin-Aydin (mit techn. Unterbrechungen)  
Caroline Malinowski  
Klaus Murawski  
Michael Rohr  
Christina Saky  
Dana Saky

**Entschuldigt Gäste:**

Lutz Dühr  
Heinz-Jürgen K.  
Robert Irmscher (ab 19:45)  
Andreas O. (bis 20:06)

**Tagesordnung**

1. Bestätigung von Tagesordnung und Zeitplan
2. Bestätigung / Beschluss-Kontrolle des Protokolls der letzten Sitzung
3. Finanzen
4. Mitgliederentwicklung
5. Aktuelles und Berichte
6. Beschlussfassungen
7. Wahlkampf
8. Termine
9. Sonstiges

**Protokoll:** Michael Rohr

**Leitung:** Kai Bartosch

**1. Bestätigung von Tagesordnung und Zeitplan**

TO mit Zeitplan wurden bestätigt.

**2. Bestätigung / Beschluss-Kontrolle des Protokolls der letzten Sitzung**

Das Protokoll der April-Sitzung wurde beschlossen.

**3. Finanzen**

Lutz berichtete über den aktuellen Stand der Finanzen. Er berichtete über den letzten LFR.

**4. Mitgliederentwicklung**

Klaus unterrichtete über die AG Mitglieder des OV Nord.

Die Liste zur Mitgliederentwicklung wurde zur Kenntnis genommen.

Der Austritt von zwei Mitglieder wurde gemäß §2 (3) der Satzung festgestellt.

## **5. Berichte und Aktuelles**

### **5.1. OV Nord, OV Süd, AG Verkehr**

- Caro berichtete über die Aktionen des OV Nord am 01.04 u. 08.05.2021..
- Lutz ergänzte die Berichte.
- Klaus berichtete über gewerkschaftliche Aktionen am 01.05. und die DWE-Unterschriftenaktionen am 08.05 und am 15.05..
- Servan berichtete über die Arbeit des OV Süd. (kaum Aktivitäten durch Corona-Erkrankungen im OV, MV am 21.5.)
- Kai berichtete über die Raddemo am 15.05..
- Klaus berichtete über das Mitgliederbeauftragtentreffen am 06.05.2021 und die Tätigkeit der AG Mitglieder des OV Nord und den Tag der Pflegenden.
- Servan berichtete über die Kundgebung zum IDAHOBIT am 17.05., Hakan hielt einen Rede
- Kai berichtete über die gemeinsame Fraktionssitzung Grüne und LINKE am 17.05 (Thema Rechtsextremismus).

### **5.2. Zukunft der Geschäftsstelle**

- Mietvertrag für die Geschäftsstelle Fennstraße endet am 31.01.2022.
- Kai schlägt vor über Suche nach Geschäftsstelle und Kriterien auf der nächsten Bezirksvorstand-Sitzung durchzuführen.
- Klaus schlägt vor Erarbeitung eines Konzepts bis zur nächsten ordentliche Bezirksvorstand-Sitzung vor.
- Lutz schlägt vor, dies in der Juli-Sitzung zu tun.
- Andi bietet Hilfe bei Suche an.
- Lutz Vorschlag wird angenommen.

### **5.3. Auswertung LPT und LVV 23. - 25.04.2021**

- Kai berichtete über den LPT und die LVV.

## **6. Beschlussfassungen**

### **6.1. Vertretung im Netzwerk WIR**

- Kai schlägt Martin Végh als unseren Vertreter vor.
- Der Vorschlag wird angenommen. Klaus teilt es Martin mit. Martin soll regelmäßig berichten.

### **6.2. Finanzrevisionskommission des Bezirksverbandes**

- Die FRK soll auf der HV im Juni gewählt werden.
- Beide OV benennen erstmal jeweils einen Vorschlag
- Der OV Nord schlägt Andre Kindzorra vor.

- Der OV Süd macht zeitnah einen Vorschlag (am besten eine Frau).

## **7. Wahlkampf**

### **7.1. BVV Wahlprogramm**

- Kai berichtete über den Stand.
- Termin: 21.05. 18:00 Uhr.

### **7.2. Wahlkampf**

- Lutz informiert über den Stand.
- Lutz regt an, alle Kandidat:in zu fotografieren. Angebot liegt vor.

### **7.3. Wahlzeitung**

- Aufteilung: 2 Seiten Bezirk, 1/2 Seite BTW
- Deadline 09.06.2021.
- Lutz macht Vorschläge für die Aufteilung: Kandidat:innen nehmen sich Punkte aus dem Wahlprogramm der jeweiligen Ebene vor und schreiben dazu was.

### **7.4. Bericht LWB**

- Lutz berichtet. (Wahlzeitung, Vorwahlkampf).
- Der Bezirksvorstand beschließt das Angebot wahrzunehmen Plakate von der Firma mihai hängen zu lassen.

## **8. Termine**

- 28.5.: Tag der Nachbarschaft
- 26.6.: Aktionstag gegen Kastenstände.
- Beide Termine werden nicht besonders vorbereitet.
- Kundgebung 09.06. 16:00 am Humboldt-Klinikum. Caro nimmt teil.
- Interkulturelle Woche. Lilo macht Stand und wünscht Beteiligung am 25.09. u. 02.10. Wir beteiligen uns.

## **9. Sonstiges**

- Michael berichtete über die Wahl in Chile.
- Der Bezirksvorstand beschließt, keine FFP-2 Masken und Schnelltests bestellen.